

ACTUALIDAD

NOTICIAS BREVES

Iberdrola lanza Carbon2Nature

■ Iberdrola lanza Carbon2Nature (C2N) con la misión de desarrollar proyectos de soluciones basadas en la naturaleza de gran impacto, que reduzcan la huella de carbono global, mejoren la biodiversidad y promuevan una economía sostenible. La compañía nace de la convicción de la eléctrica de que invertir en la naturaleza es esencial para actuar contra la crisis climática y de biodiversidad, actuando al mismo tiempo.

La Fextri lanzar sus Kilómetros Solidarios

■ La Federación Extremeña de Triatlón vuelve a lanzar la iniciativa Kilómetros Solidarios demostrando así, de nuevo, su compromiso con la sociedad. Gracias a esta iniciativa, la FEXTRI cambiará kilómetros por comida que será donada al Banco de Alimentos. Todo ello con la inestimable ayuda de los deportistas, que son los verdaderos protagonistas de estos actos solidarios.

Guijuelo y su jamón más que solidario

■ La solidaridad de Guijuelo volvió a contar con una actividad que reunió a un buen número de personas en la plaza Mayor de la localidad. La cita reunió a 23 cortadores, que elaboraron 800 platos de jamón y más de 40 empresas colaboraron para poder entregar la recaudación a la asociación de enfermedades raras de Castilla y León. El jamón reunió a miles de personas solidarias.

XVIII ANIVERSARIO DE LA ALDABA - CANTARES TRADICIONAIS DE SÃO MIGUEL DE ACHA

El II Festival Ibérico Termas é Monfortinho, en la villa de Hervás

El evento se celebró de la mano de **La Aldaba** con el propósito de unir ambas culturas

El periódico, ya con distribución en Portugal, espera hermanar comarcas

Carla MARTÍN BOUZÓN
HERVÁS (Cáceres)

Nuestro periódico LA ALDABA celebraba su XVIII aniversario con la inclusión en la villa de Hervás de II Festival Termas é Monfortinho, incorporando a las actividades de la Feria de Hervás un concierto de música tradicional portuguesa de "Cantares Tradicionais de São Miguel de Acha".

El Municipio de Idanha-a-Nova, así como São Miguel de Acha, (ambos portugueses) atesora un vasto patrimonio inmaterial en lo que respecta a las tradiciones, usos y costumbres, profanas y religiosas del país vecino.

São Miguel trabaja para desarrollar actividades que ayuden a mantener vivo este patrimonio y se compromete a promoverlo y preservarlo donde quiera que estén, en este caso fue la villa de Hervás con motivo de la mayoría de edad de LA ALDABA.

Así, el Grupo de Cantares Tradicionais de São Miguel de Acha viene recopilando, tratando,



Grupo de Cantares Tradicionais de São Miguel de Acha (Portugal), deleitó a los vecinos de Hervás.

promoviendo y conservando las modas cantadas por nuestra gente en los campos, donde trabajaban grupos de mujeres y hombres que al regresar al pueblo se divertían en los más diversos rincones del pueblo, cantando y bailando al ritmo de las modas y juegos tradicionales de la actualidad, explicaba Sofia Gonçalves, directora del grupo.

Las tradiciones, usos y costumbres de los antepasados hermanos portugueses siempre giraron en torno a las tareas eclesíásticas y agrícolas, cuyos reflejos son evidentes en el contenido de nuestro cancionero, en el que encontramos canciones de trabajo, rimanças, canciones

infantiles, juegos, cantos religiosos y otros, que ahora fomenta Termas é Monfortinho y el periódico LA ALDABA.

El repertorio del concierto de Hervás estuvo compuesto por modas cantadas en la vida cotidiana de los pueblos portugueses, que a pesar del arduo trabajo, los domingos, la juventud se reunía y la música, el canto, el baile y los juegos eran lemas de convivencia.

El programa general incluyó modas con diferentes características, pero siempre ligadas al día a día de la gente de portuguesa.

En estos momentos, ADEPAC prepara la publicación de un

Cancionero que pretende reunir toda la música tradicional que se canta en São Miguel de Acha desde tiempos inmemoriales, y tan persistentemente elogiada por autores y especialistas en la materia, como Fernando Lopes Graça, Joly Braga Santos, Jorge Croner Vasconcelos, Michel Giacometti, y muchos más, o a pedido de incorporar obras musicales orquestales, pianísticas y corales, ya sea en forma de discografía, de orquestas, coros, etc., o incluso obras literarias.

El acto se desarrolló en el Cine-Teatro Juventud, ante más de 300 personas y con la colaboración del Ayuntamiento de Hervás. Gracias a todos.

EL ENCUENTRO Café & Bar

Teléfono 927 439 387
Junto al recinto del mercado
Ahigal (Cáceres)

016 ATENCIÓN A VÍCTIMAS DE
MALOS TRATOS POR VIOLENCIA DE GÉNERO